



KATHOLISCHE
ST. LUKAS
GESELLSCHAFT

KATHOLISCHE ST. LUKAS GESELLSCHAFT

Pressemeldung

Klinik versorgt Kinder aus Krisenregionen

Damit Kinder wieder lachen können

Es sind es keine schönen Gründe, die die Kinder nach Deutschland führen. Dennoch nimmt die Plastische Chirurgie am St. Rochus Hospital Castrop-Rauxel regelmäßig Kinder aus Krisenregionen mit unzureichender Gesundheitsversorgung auf, um sich ihrer oft schweren Verletzungen anzunehmen.

Ein Beispiel ist Sawada. Das Mädchen aus Afghanistan kam 2016 in die Castroper Klinik. Sie war mit Hilfe der Organisation „Kinder brauchen uns e.V.“ nach Deutschland gekommen, nachdem sie bei einem Autounfall in ihrem Heimatland einen komplizierten Unterschenkelbruch mit schwersten Weichteilschäden erlitten hatte. Die Plastischen Chirurgen am St. Rochus-Hospital konnten die umgebenden Weichteile und ihre Unterschenkelknochen mit einem speziellen Metallkäfig über Monate allmählich wieder rekonstruieren. Nach einer über einjährigen Behandlung konnte sie wieder fast beschwerdefrei laufen und rennen.

Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Andrej Ring: „Helfen Sie uns mit Ihrer projektgebundenen Spende an den Förderverein des Lukas Klinikums, auch in Zukunft Kinder aus Krisenregionen in Castrop behandeln zu können.“